



>> a toda hora



Solo Noticias

<input type="checkbox"/> Portada
<input type="checkbox"/> Política
<input type="checkbox"/> Economía
<input type="checkbox"/> Locales
<input type="checkbox"/> Nacionales
<input type="checkbox"/> Internacionales
<input type="checkbox"/> Deportes
<input type="checkbox"/> Espectáculos
<input type="checkbox"/> Judiciales

 Agregar a Favoritos

Haz de esta tu   
Página de inicio

 Recomiéndonos a un amigo

Política

## Renunciante a PP, Julia Valenzuela, no precisa si postulará al Congreso en el 2006

(14/06/05).- La congresista Julia Valenzuela, quien la víspera renunció a Perú Posible (PP), se abstuvo de precisar si postulará o no al próximo Parlamento al señalar que "no puede predecir lo que pasará adelante".

A través de **1160**, comentó que tomó la decisión de renunciar al partido de la chacana cuando el presidente Alejandro Toledo le dijo que parecía "congresista de oposición" porque le insistió en el presupuesto para Plan Nacional de la Infancia, uno de los tres temas en los que ella trabaja.

Según dijo, desde que asumió como legisladora ha trabajado en solitario, sin apoyo del Congreso ni del Ejecutivo, en temas como la infancia, la lucha contra la corrupción en el sector Educación y el incumplimiento de la promesa de la creación de la universidad de San Juan de Lurigancho.

Consultada sobre porque su dimisión al partido oficialista se produce a un año de concluir su gestión, manifestó que su trabajo en el Legislativo es contundente y lo seguirá haciendo con los temas con los cuales se identifica plenamente.

Finalmente, dijo que no le merece mayor comentario la canción que le dedicó el congresista oficialista, Santos Jaimes, cuando se enteró de su renuncia a Perú Posible y que ahora ha comprobado que casi no hay amigos en la política.